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  A s o c i a c i ó n   d e      

            F o m e n t o   d e 
       P u n t a    F r í a 
 

Acta Nro. 33 del Ejercicio 2024 

Sábado 8 de junio de 2024 

En la Ciudad de Piriápolis (Punta Fría) a los 8 días del mes de junio de 2024 se reúne la Comisión Directiva. 

Se da apertura a la reunión a la hora 17:04. 

Asistiendo el Presidente Santiago del Castillo, el Vicepresidente Jorge Medina, el Tesorero Ángel Frioni, el 
Secretario Marcelo Costanzo y el vocal Ignacio Fernández. 

Lectura de acta anterior N.º 32 por parte del Presidente Santiago del Castillo. 

Se aprueba por unanimidad y se envía para su publicación en la página WEB de la Asociación. 

Presentación de cierre de tesorería al 31/05/2024: 
BROU: $U 197211,29.- 

FONDO FIJO: $U 17850,00.- 

 

• BROU: 
Saldo al 30/04/2024: $U 224861,29.- 

Ingresos por cuotas de socios del 01 de mayo al 31 mayo de 2024: 
• $U 3600,00.- 

Egresos del 01 de mayo al 31 de mayo de 2024: 
• Pago proveedores: $U 11250,00.- 

• Retiro para Fondo Fijo $U 20000,00.- 
 

Saldo BROU al 31 de mayo de 2024: $U 197211,29.- 
 

 

• FONDO FIJO: 
Saldo al 30/04/2024: $U 4831,00.- 

Ingreso: $U 20000,00.- 

Egresos del 01 de mayo al 31 de mayo de 2024: 
• Pago gastos varios $U 6981,00.- 

 

Saldo FONDO FIJO al 31 de mayo de 2024: $U 17850,00.- 
 

Temas pendientes:  

• Bancos y soporte para tablas de surf: Se colocó el cartel y se va a colocar 1 banco para sentarse con 
respaldo. Responsable Jorge Medina. 

• Senderos Peregrinos:  
Se acuerda plazo de finalización del proyecto de los 10 mojones para el 30 de junio de 2024. 
Ya hay 7 colocados.   
El proyecto no tiene costo para la Asociación. Responsable Hernes Rodríguez, Jorge Medina, José Asti. 

• Saneamiento: Se logró la reunión con UGD y se espera recibir la información sobre la forma de avanzar.  
Responsable Santiago Del Castillo. 

• Luminarias: El Municipio está en la etapa de la colocación de los 8 focos disponibles.                               
Responsable Santiago del Castillo. 

• Se recibe Proyecto Biblioteca Libre de parte del socio Hernes Rodríguez. 
Se finalizará a fines del mes de junio la colocación de 2 bibliotecas una en la plaza del Tótem y la otra 
en la Plaza de la Luna.  
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Responsable Hernes Rodríguez, Jorge Medina e Ignacio Fernández. 
• Proyecto cartel de ubicación de Punta Fría presentado por el socio Hernes Rodríguez. Se aprueba un 

fondo de $U 6.000 (pesos uruguayos seis mil) para la colocación del cartel debido a las condiciones del 
terreno. 

• Propuesta de limpieza de grafitis. Se realizará en una jornada cuando el tiempo lo permita.      
Responsable Marcelo Costanzo. 

• Animales sueltos. Se solicitará capacitación para generar una campaña de concientización en el barrio. 
Responsables Santiago del Castillo y Eduardo Petriati. 

• Propuesta de juegos infantiles de madera en plaza Tótem. Responsables Marcelo Costanzo, Santiago del 
Castillo y José Asti.  Se solicita al Municipio las maderas para la tarea. 
 
 

Temas nuevos:   

❖ Bicicletero para la playa de Punta Fría. Responsable Santiago del Castillo. 
❖ Contenedor de basura adicional para Güemes y Vilardebó. Se gestionó el expediente y fue aprobado por 

el Municipio. Durante junio se colocará. 
❖ Corte de pasto desde la calle Pedro Visca hacia el cerro San Antonio. 
❖ Reclamo por cunetas en Avenida Vilardebó entre Pedro Visca y Ramos Mejía y Ferrer. 
❖ Recibimos al socio Sr. Pablo Stratta quien presenta su proyecto de Paseo Marítimo. Se aprueba la 

creación de la Subcomisión de Paseo Marítimo por unanimidad. 
 

• Socios nuevos: No. 
 

• Siendo las 19:08 hs. se levanta la sesión. 
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